

## RAFAEL VALENCIA SAMPER

### NOTA NECROLOGICA

*Artículo del Boletín de la  
Sociedad Geográfica de Colombia  
Número 108, Volumen XXX  
1976*



**E**n la Ciudad de Bogotá, D. E., dejó de existir el Geógrafo Doctor Rafael Valencia Samper el día 27 de Marzo de 1976. Fue Presidente de la Sociedad Colombiana de Geología.

Siempre afable, risueño por temperamento y por riqueza de espíritu, amigo en el pleno sentido de la expresión, dueño de sencillo señorío bogotano que lo hizo profundamente estimable en el vasto círculo de familiares y amigos, deja Rafael Valencia Samper vacío con su ausencia definitiva. Geólogo de sólida formación universitaria, fue presidente de la Sociedad Colombiana de Geología, matemático, geógrafo, contribuyó con talento y habilidad a la demarcación de nuestra frontera con Venezuela en las precarias circunstancias de los años treinta, que requerían espíritu de sacrificio en quienes se internaran en la profundidad inhóspita, donde él estuvo cerca de entregar la existencia en la incomunicación y el abandono de las soledades selváticas del Catatumbo.

En la Sociedad Geográfica de Colombia, de la que fue miembro connotado, en los ámbitos científicos que se enriquecieron con su inteligencia y su saber, en las empresas petroleras que contaron con su preparación profesional, pero más que en ningún otro sitio en el hogar ejemplo de virtudes y afectos que giró en torno a su nombre, la huella de Rafael Valencia sigue presente en el tiempo con la hondura que varones de su estirpe y condiciones humanas saben imprimir con el recio valor de su espíritu.

A.V.T.

